

# PRESSEINFORMATION

---



Haltern am See, 28. Mai 2020

## An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

## **Solar-Fördermöglichkeiten sind ausgeschöpft**

Die Stadt Haltern am See fördert gemeinsam mit dem Regionalverband Ruhr neu zu installierende Photovoltaikanlagen auf privaten Hausdächern mit jeweils 300 Euro. Nachdem diese Nachricht am 12. Mai veröffentlicht worden ist, erntete die Verwaltung eine so große Resonanz, so dass die Haushaltsmittel schon jetzt ausgeschöpft sind. Das bedeutet, dass Interessierte nunmehr keinen Antrag stellen brauchen, es können keine weiteren Anlagen bezuschusst werden.